



三条北ロータリークラブ週報



2012-2013年度

国際ロータリー会長：田中作次（八潮RC）「奉仕を通じて平和を」

第2560地区ガバナー：鈴木重壺（長岡RC）「恕の心を以て・奉仕を通じて平和を」

三条北ロータリークラブテーマ「意義或るロータリーライフをたのしもう」

会長：早川 瀧雄

幹事：坂内 康男

SAA：高橋 研一

例会日：火曜日12:30～13:30

例会場：三条ロイヤルホテル TEL:34-8111

事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

TEL:0256-35-7160 FAX:0256-35-7488

HP：<http://www.sanjo-nrc.org>

AD：north@sanjo-nrc.org

本日の行事：「今年度を振り返って」

- ◆本日の出席：71名中40名
- ◆先々週の出席率：71名中58名 81.69%
前年同期 83.33%
- ◆5月の出席状況：会員数71名・例回数4回
平均出席率 87.68%
前年同月 81.34%
- ◆本日のゲスト：RI第2560地区第四分区
ガバナー補佐 杉山太三郎様
次年度ガバナー補佐 鈴木守男様
- ◆先週のメイクアップ（敬称略）
6月11日地区拡大運営会議（胎内）
中條耕二、丸山 勝
16日1年交換学生送別会（新潟）
早川瀧雄、米山忠俊
駒形 実
18日三条クリーン協議会会議
石川一昭
18日次年度親睦活動委員会
本田芳久、羽賀一真、樋口 勤
福岡信行、森 宏、大桃麻弓
18日新会員オリエンテーション
大桃麻弓、田中耕太郎、森 宏
平出富士夫、斎藤 正、早川瀧雄
坂内康男、石川勝行、小林繁男
星野義男、石川友意

第2回例会（2012.7.10）



会長挨拶：早川瀧雄会長



皆様こんにちは。

私の年度もあと2回の挨拶になります。

第四分区巻クラブのガバナー補佐杉山太三郎様、三条東クラブ次年度ガバナー補佐鈴木守男様、メイクアップありがとうございます。後ほどご挨拶をお願いします。気象庁は18日、北陸地方と東北地方が梅雨入りしたとみられると発表しました。平年より4～6日昨年より9日遅いそうです。

16日、ANAクラウンプラザホテル新潟で2560地区1年交換学生の送別会があり、米山夫妻、駒形会員と出席してきました。今回はドイツの学生、ブラジルの学生、2人のアメリカの学生4人が帰国されました。我がクラブ受け入れのスージーも6月25日に帰国します。短い間でしたが4家庭でのホームステイの経験や思い出等を郷里のミシガン州の父母に報告してもらいたいと思います。

幹事報告：坂内康男幹事



・山崎ガバーより

地区拡大運営会議出席の御礼

・分水RCより 事務所移転について
(例会場は変更なし)

7月1日より

燕市地藏堂本町2-1-13

電話 0256-98-6601 FAX0256-98-5078

・骨髓バンク命のアサガオにいがたより

asagao患者家族会のご案内

2013年6月30日13:00～

県立がんセンター病院

賛助会入会及び活動支援金協力をお願い

◆ロータリー財団BOX：18日現在累計279,000円

中條 耕二君 杉山ガバナー補佐、鈴木ガバナー補佐ようこそおいで下さいました。御苦労様です。早川年度財団の協力です。
星野 義男君 財団の金額が少ないようですので!!



◆米山奨学BOX：18日現在累計456,000円

笹原 壯玄君 次年度はニコニコBOX担当となりました。何卒当年同様にご喜捨をお願いします。
今井 克義君 一年間の石川委員長のご努力に敬意を
岡田 健君 石川委員長のお隣でしたのでBOXに協力!!
柄沢 憲司君 石川さんに協力
森 宏君 協力します
渡辺 徹君 〃
石川 友意君 BOXへ



◆ニコニコBOX：18日現在累計950,000円

鈴木 守男君 (三条東RC) 山崎年度よりお世話になります。宜しくお願ひ申し上げます。
坂内 康男君 幹事として至らなかったと思いますが、大変感謝しています。1年間ありがとうございました。
早川 瀧雄君 第四分区ガバナー補佐杉山様、次年度鈴木様ようこそおいで下さいました。宜しくお願ひします。
米山 忠俊君 16日スージー他3人の一年交換学生の新潟での送別会に出席して別れを惜しんできました。
羽賀 一真君 日曜日に子供達、姪っ子達と一緒にピアノの発表会に出てきました。元来あがり症の僕は緊張して手足が震えてまともな演奏はできないのですが、だからこそあえてこうして積極的に人前に出て、場慣れする機会を作って行こうと思っています。
笹原 壯玄君 次年度はニコニコBOX担当となりました。宜しくお願ひします。
斎藤 正君 第四分区杉山ガバナー補佐一年間本当に御苦労様でした。感謝します。あわせて次年度鈴木ガバナー補佐宜しくご指導お願ひします。
樋口 金占君 どうやら梅雨の様です。じめじめして心がはれませぬ。何かスカーとするような事が無いかなー
外山 裕一君 BOXに協力
丸山 勝君 〃
馬場直次郎君 今回の会長幹事慰労会が早川年度最後となります。御苦労様でした。つきましては皆様に於かれましては次週最後のニコニコボックスを宜しくお願ひ致します。



挨拶

第2560地区第四分区ガバナー補佐

(2012-2013年度) 杉山太三郎様(巻RC)



第四分区ガバナー補佐として、皆様のご協力を頂き何とか終えることができます。早川会長はじめ皆様から多大なご支援を頂きありがとうご

ざいました。

9月のIMは今までに無い形で実施させて頂きました。第四分区名簿の作成につきましては名簿というよりも企業PRですが、「第四分区の会員(仲間)を知ろう」という目的で作成します。「みんなの為になればいいな」という気持ちでした。是非活用して頂きたいと思います。会員増強、クラブ内の親睦、他クラブとの親睦がもっともっと近いものになることを願っています。今年1年ご協力、本当にありがとうございました。

第 2560 地区第四分区ガバナー補佐

(2013-2014 年度) 鈴木守男様 (三条東 R C)



次年度宜しくお願ひいたします。

私は昭和 19 年 6 月 30 日の生まれであと何日かで

69 歳になります。

北 R C さんには同じ年齢の

方が 10 数名おられます。幹事の坂内さんは小学校中学の同級生です。馬場さんは高校の同級生です。大勢の仲間が居られます。

我が東クラブは北クラブさんの 20 周年事業の一環として生んで頂いたクラブです。

本日の行事：「今年度を振り返って」



早川瀧雄会長

「1 年間を振り返って」

坂内幹事、高橋 S A A、役員・理事、会員の皆様のおかげで無事会長を務めることができました。感謝いたします。2012 年 2 月

25 日ペッツ (会長、幹事研修会) の 2 日前に坂内さんから電話があり今、三之町病院で検査入院の為、ペッツには欠席とのこと困りました。今年は三条 4 クラブの当番クラブでもあり色々心配しました。坂内幹事欠席のペッツで鈴木ガバナー方針「恕の心を以って、奉仕を通じて世界平和を」の発表がありました。結局坂内幹事は 2 週間位で退院され、担当医師の「酒は飲まない方が良い」を執行された 1 年で意思の硬さに敬服しました。

事業としては、10 月 16 日・17 日の 4 クラブ合同東日本大震災被災地追悼視察研修に当クラブ 24 名と他 3 クラブ合計 55 名の参加で行うことができました。3 月 12 日識字率向上月間として 4 クラブ合同例会では長岡国際交流センター長 羽賀友信氏による「グローバル時代におけるロータリー」と題しての講演会を開催し、鈴木ガバナーも一緒に懇親会にも同席して頂き、4 クラブ会員同士の懇親を深める事ができたと思います。

プログラム委員会の「他団体の活動を聞く」と題して市内 3 つのライオンズクラブの会長又は

2006 年 8 月 26 日にチャーターナイトをさせて頂きました。中條ガバナー、米山特別代表はじめ、皆様方から多額なお金と御苦勞をおかけして作って頂いたクラブです。7 年目ですが、まだまだよちよち歩きです。これから IM もやらさせて頂きませんが、解らない事ばかりです。困ったときは親頼みと言います。困ったときは、北クラブさんに馳せ参じて教えを請いたいと考えております。

山崎ガバナーの思いをみなさんにお伝えし、皆さん各クラブの状況を報告する事しかできませんが、7 月 1 日から始まる山崎年度宜しくお願ひいたします。

幹事さんより卓話をして頂き、又会員企業を利用しての移動例会も新しい試みでした。

職業奉仕委員会の職場例会も寺泊の 2ヶ所の訪問は今までに無いものでした。

親睦委員会は数々の特別例会を企画担当して頂きました。中でも大倉修吾さんの楽しいトーク、久々の一泊親睦旅行も楽しい旅でした。

次年度丸山会長は「楽しくなければロータリーではない」をテーマに上げられましたが、私もその通りだと思います。2 名新会員を迎え 71 名の会員となりました。

会員の皆様には感謝申し上げます。一年間本当にありがとうございました。

坂内康男幹事

「石川幹事より引き継ぎ今年度を振り返って」



早川年度を振り返りますとまず昨年の 5 月に 5 会場にわけ会員の皆様より家庭を提供して頂いた家庭会合が思い出されます。会場を提供して頂きました 5 名の会員の皆さんには大変お世話になりました。

各委員長初め、皆様のご協力のお陰で例会がスムーズにできたこと、又理事会では認識不足を理事の皆さんからアドバイスを頂き何とか 1 年間頑張ってきました。

早川会長のテーマは「意義あるロータリーライ

フを楽しもう」ですが、私自身たのしませて頂きました。

4クラブ合同社会奉仕事業、一泊二日で東北被災地視察の際、4クラブ参加者で記念写真を撮ろうとした時、現地の人に「観光地では無い」と言われたことを思い出します。

市内4RC合同例会で羽賀友信氏から講演をして頂いたこと。

色々、問題もありましたが、早川会長の下で勉強させて頂き、高橋SAAの努力と一生懸命さには感謝しています。

これからも三条北ロータリークラブの一員としてお役に立つように努力したいと思います。早川年度はお酒を飲まずにありましたので丸山年度ではお酒が飲めるような体調になりたいと思います。本当に1年間ありがとうございました。感謝申し上げます。



高橋研一 SAA

今日は反省と感謝を申し上げます。昨年、早川会長よりSAAのご指名を頂きましたがSAAの意味も解りませんでした。

「SAAは簡単で楽しいよ」という早川会長の言葉を聞き私もそのつもりでございました。しかし楽しいけれど簡単なものではありませんでした。27年の伝統と品のある例会の進行ができるのかと思いました。

7月3日1228回の例会が第1回でしたが非常に緊張しており日と曜日を間違いました。最初からこんなで1年大丈夫かと思ったところ、中條パストガバナーと早川会長から「とても良かった」と言われ豚も木に登る気持ちになり2回目からは、皆さんの笑顔もみられる余裕も少し出てきました。

食事の前の音楽、「ありがとうございます」という言葉は全て会長の指示でした。諸先輩方から「豚も木に登る」雰囲気を作って頂き感謝しております。私はもともと誇りと品を持たない性格のため、指摘される先輩もありましたが、この1年間を通して非常に勉強させて頂いた事は確かです。

素晴らし諸先輩方とロータリーの友情のもととっても素晴らしい1年間を私の胸の中にしまつて、これからますますの発展を願つてご挨拶にさせていただきます。

一年間大変ありがとうございました。

国際ロータリー2013年規定審議会決定報告（抜粋）

出席----出席規定の免除

年齢が~~65~~歳以上の会員でかつ、一つ又は複数のロータリークラブのロータリー歴と会員の年齢の合計が85年以上であり、さらに出席規定の摘要を免除されたい希望を、書面をもってクラブ幹事に通告し、理事会が承認した場合。（年齢の制限を廃止）

五大奉仕部門----奉仕の第五部門である新世代青少年奉仕は指導力要請活動、社会奉仕プロジェクト及び国際奉仕プロジェクトへの参加、世界平和と異文化の理解を深め育む交換プログラムを通じて、青少年ならびに若者によって好まし変化がもたらされることを認識するものである。

（新世代奉仕委員会を青少年奉仕委員会に変更）

人頭分担金----人頭分担金

2013-2014年度以降に最低米貨26.5ドルをRIに支払うものとする。

人頭分担金は、規定審議会によって改正されるまで変更されないものとする。

（丸山年度は半期毎に会員1人につき26.5ドルとなる）

追加会費----次回予測される審議会経費

会員数が10名に満たないクラブは、10名分に相当する額の追加会費を支払わなければならない。クラブがRIに支払うべき会費の最低額はないものとする。

（10名以下のクラブであっても10名分の支払い義務を廃止）

正式決定後、新しい手続き要覧が発行されます。